

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, el libro “Cuentos con esencia Misionera” del escritor Juan Marcelo Rodríguez, cuya recaudación por ventas será íntegramente donado a ONG que trabajan en la asistencia a víctimas de adicciones.-

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El Teatro de Prosa del Parque del Conocimiento, de la Ciudad de Posadas, Provincia de Misiones, fue el escenario de la presentación del libro “Cuentos con Esencia Misionera” del escritor Juan Marcelo Rodríguez, un asiduo colaborador del suplemento Letras de Acá.

Bajo un definido protocolo, una de las salas más bellas del Parque recibió al público, a distintas expresiones artísticas y a la emoción, que atravesó de punta a punta la hora veinte que duró la presentación. Es que además de una reunión literaria fue un lugar de reencuentro y de experiencias que en algún momento -más pronto que tarde- serán de pospandemia.

La cita fue el día 24 de agosto de 2021. En las gradas, el público, ubicado en sillas con la distancia de protocolo, y en el escenario, Rodríguez y sus invitados especiales: el ministro de Cultura de Misiones, Joselo Schuap, la titular del Parque del Conocimiento, Claudia Gauto; la presidenta de la Sade Misiones, Belén Silva; y la escritora Rosita Escalada Salvo. En los costados y paredes, varias pinturas de Claudia Olefnik enmarcaban el escenario y anticipaban la confluencia artística que se vendría.

Sobre el proceso creativo que confluyeron en estos dos libros, el autor lo definió como una búsqueda y rescate, al mismo tiempo, de la esencia misionera: en los personajes, en las historias, en las formas, de la cultura, en todo aquello que enmarca lo misionero.

Marcelo Rodríguez, con dos libros ya terminados y una novela en proceso, resaltó que Misiones es una provincia bella e inspiradora. Misiones tiene la costa del río Uruguay y el Paraná, todo tiene su encanto. Tiene muchos lugares atrapantes que inspiran a todos.

“Cuentos con Esencia Misionera” cuenta con 15 relatos o sucesos ocurridos en el interior de la Provincia de Misiones, el 80 por ciento de lo narrado es

realidad y el 20 ficción. Son historias que merecían ser contadas, que tienen que ver con la esencia e historia del misionero.

La recaudación por ventas del libro, será íntegramente donado a ONG que trabajan en la asistencia a víctimas de adicciones, punto preventivo de la ciudad de Posadas, en uno de los barrios más complejos que es el San Gerardo.

Es así que el pasado 29 de agosto de 2.021, el escritor entregó en persona, la recaudación de los primeros 70 libros vendidos, al Ministro de Prevención de Adicciones Mg. Samuel López, en el Punto Preventivo del Barrio San Gerardo, donde a su vez se abordaron problemáticas de consumo y adicciones junto a un equipo interdisciplinario de Profesionales

De una obra literaria se puede hablar y también cantar. Y el escenario que hasta entonces había asociado literatura con las pinturas de Olefnik, sumó la música de la mano de Bichi Vargas, de Los Mitá, que le puso melodías al poema Regalo de ensueño, que integra el poemario de Rodríguez.

También tuvo su presentación el Ballet Folclórico dirigido por Luis Marinoni para escenificar en poesía. Le siguió el músico Javier Negrito Arias, que trajo desde Oberá los sonidos de su guitarra. El el cierre emotivo vino de la mano del músico Andrés González, que en marzo de 2019 sufrió un accidente que lo tuvo en coma más de 15 días en el Hospital Madariaga. Para sus seres queridos, su recuperación fue un milagro.

Considero que esta publicación de muy alta calidad narrativa debe ser declarada de Interés Nacional, por sus valiosos aportes culturales e históricos. La declaración es asimismo un apoyo a la causa, a la finalidad del libro que es que todo lo recaudado por ventas sea íntegramente donado a ONG que trabajan en la asistencia a víctimas de adicciones

Por tales motivos y en virtud de lo expuesto, solicito a mis pares, me acompañen con la aprobación del presente proyecto.